

## **Introduction Marie-Hélène Amiable – soirée du 4 décembre**

**Chères Balnéolaises, chers Balnéolais,**

**Chères amies, chers amis,**

**Très chère Hélène,**

**Vous êtes nombreuses et nombreux ce soir à cette soirée à laquelle, avec Hélène Cillières, nous vous avons convié.**

**Cela confirme s'il le fallait votre intérêt et votre attachement à Bagneux.**

**Je n'en ai jamais douté.**

**Ensemble, nous avons fait avancer Bagneux. Et tellement avancer. Vous le verrez. Le bilan de ce mandat vous sera distribué ce soir à la sortie de cette belle soirée.**

**Et ce bilan, c'est le vôtre. Rien n'aurait été possible sans les Balnéolaises et les Balnéolais, sans les associations, sans les agents municipaux qui —**

**chaque jour — tiennent nos services publics, les font vivre, les défendent, alors que tant de forces cherchent à les affaiblir.**

**Je veux ce soir vous dire toute ma gratitude.**

**Oh bien oui je le répète volontiers ! Merci à vous !**

**Merci pour nos échanges qui nous ont toujours fait avancer. Merci aux citoyennes et aux citoyens qui se sont engagés à nos côtés avec Bagneux au cœur**

**Et je veux aussi remercier mon équipe d'élus, d'hier et d'aujourd'hui et saluer très chaleureusement celles et ceux qui sont présents ce soir : une équipe diverse, soudée, qui n'a jamais ménagé ses efforts, qui a toujours fait front pour porter nos valeurs de solidarité, de justice, de dignité.**

**Malgré des vents contraires, nous avons tenu.**

**Nous avons obtenu des victoires que certains pensaient impossibles. Mon cap, notre cap a toujours été claire : que le développement de notre ville profite à toutes et tous, quel que soit l'âge, le quartier ou la taille de son portefeuille.**

**Je ne vais pas ce soir faire la présentation de notre bilan et de liste à la Prévert.**

**Mais tout de même, je vais juste dire : ouverture de la ligne 4 du métro !**

**Je le dis. Je l'affirme.**

**Engagement pris, engagement tenu.**

**C'est notre manière de faire de la politique.**

**Toujours.**

**Et avec Hélène, il en sera de même. Pas de doute.**

**Hélène connaît cette ville par cœur, ses habitants, ses fragilités comme ses forces.**

**Elle est de ces élues, compétentes – et ça compte -qui ne comptent pas leurs heures, qui ne lâchent rien quand il s'agit de défendre Bagneux.**

**Je suis très heureuse de présider son comité de soutien. Chaque jour qui passe renforce ma joie.**

**Et j'ai d'ailleurs une annonce à vous faire : vous êtes déjà plus de 1000 à avoir rejoint ce comité de soutien.**

**1000 personnes engagées pour Bagneux.**

**1000 femmes et hommes qui veulent continuer cette belle histoire collective.**

**Et ce n'est qu'un début.**

**La campagne qu'Hélène mène depuis le mois d'octobre est joyeuse, vivante, fidèle à l'esprit de Bagneux.**

**Parce qu'elle va à la rencontre des habitants chaque soir, dans chaque quartier, qu'elle écoute, qu'elle discute, qu'elle partage ce lien humain qui fait tout.**

**Hélène est prête.**

**Prête à porter la suite du projet que nous avons construit ensemble.**

**Prête à incarner cette nouvelle étape de notre histoire collective.**

**Prête à rassembler les forces de gauche, les écologistes, les progressistes, les citoyennes et citoyens engagés, dans la continuité de ce qui fait la force de Bagneux.**

**Je lui fais confiance, je fais confiance à sa future équipe. Pleinement.**

**Alors maintenant, je vous propose d'écouter celle qui, je le sais, saura porter notre ville avec énergie, avec fidélité à nos valeurs, avec cœur.**

**Chères Balnéolaises, chers Balnéolais,**

**Je vous demande d'accueillir chaleureusement, comme vous le savez le faire, Hélène Cillières.**